

9月9日（火）

5年生はスクールカウンセラーの先生と心について学びました。様々な場面を想像して、どう声をかけると相手が傷つかないか、こんなできごとがあった場合、怒りのレベルはどのくらい？許せる？許せない？どうやって解決する？などを友達と話し合いました。

同じ場面や言葉でも、受け止め方は人それぞれ。どの人にも合わせることは難しいのかもしれませんが、お互いに不快にならずに関わり合うには、想像力が大切になりそうです。



曇り空はチャンス！と4年生が運動場で体育をしていました。体育館でもまたぎ越し方を練習したハードルの学習です。実際に走りながらまたぎ越すとなると、歩幅や踏み切りなど、思うようにはいきません。繰り返し、練習していました。

1年生の算数の学習の様子です。学習する数も大きくなり、2桁の数字の表し方を学んでいました。10の束が3つで「さんじゅう」さて、どうやって書き表すのでしょうか？説明したり聞いたりしながら、みんなで賢くなっています。



午後の体育館からは、6年生の元気な声が聞こえてきました。ドッチボールを楽しんでいました。どうやら男女対抗戦のようです。どうしても熱が入ります。外に負けないくらい、体育館の中もヒートアップしていました。

